



Diputados sesionarán en la Magdalena Mixihuca tras bloqueo en San Lázaro, anuncia Monreal

CIUDAD DE MÉXICO (CARMEN ARISTEGUI).- Las y los trabajadores del Poder Judicial de la Federación continúan en las inmediaciones de la **Cámara de Diputados** bloqueando todos los accesos de las más de seis puertas que tiene este recinto legislativo, señalan que exigirán les abran diálogo las y los **diputados** de mayoría que son Morena, Partido Verde y Partido del Trabajo.

Fernando Miguez quien es vocero del movimiento de trabajadores del Poder Judicial de la Federación señaló que a pesar de que no caerán en las provocaciones, fueron lesionados algunos trabajadores durante el bloqueo de manifestantes y la confrontación con diputados.

Hace unos minutos el coordinador de la bancada de Morena en San Lázaro, **Ricardo Monreal**, ha confirmado que ya hay una sede alterna para sesionar. Esta sede alterna sería la Sala de Armas de la Magdalena Mixihuca en la alcaldía Iztacalco, donde ya se han congregado diputados de Morena, Partido del Trabajo y Partido Verde para obtener el quórum y con ello realizar la sesión para la discusión y votación en lo general del dictamen de reforma judicial.



https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/Ea2Yao2Vl_pAo6u4ZMWCxE4BI3OgWxbOP0Tio